

San Francisco del Rincón, Gto., 22 de abril del 2019

Oficio no. UT/138/2019

Asunto: se contesta solicitud

C. Alejandro Ibarra Ramírez

Presente:

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 11, 12, 13, 82, 84, 96, 99 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato, y referente a su solicitud de fecha 08 de abril del presente año con número de folio 00885219 que a la letra dice: Solicito se me informe cuánto dinero en recursos FEDERALES han recibido, en el periodo de enero de 2018 a Marzo de 2019, por cualquier Ramo, Fondo, Convenio, Subsidio, Participación, Rubro, Concepto, Programa, Proyecto de Inversión, préstamos, fideicomisos, etc., detallando el número y objeto del documento firmado de cada una de las aportaciones. Dicha información deberá ser remitida en formato de Excel por concepto y fecha de cada aportación o transferencia. Asimismo y en caso de que los documentos solicitados tengan un peso elevado en MB, los mismos se compriman en algún formato de computadora (ejemplo ZIP), o se suban a la nube. Solicito que no se me remita a algún vínculo para buscar la información, ya que solicito se me entregue en el correo electrónico señalado en términos de lo dispuesto por el artículo 43 último párrafo de la ley de transparencia y acceso a la información pública para el Estado de Guanajuato, es decir, solicito que se me entregue la información con independencia de que dicha información se encuentre a disposición del público. Solicito se me informe en qué han destinado los recursos FEDERALES, relacionados en la solicitud de información del párrafo que antecede. Solicito se me informe cuánto dinero en recursos ESTATALES han recibido, en el periodo de enero de 2018 a Marzo de 2019, por cualquier Ramo, Fondo, Convenio, Subsidio, Participación, Rubro, Concepto, Programa, Proyecto de Inversión, préstamos, fideicomisos, etc., detallando el número y objeto del documento firmado de cada una de las aportaciones. Dicha información deberá ser remitida en formato de Excel por concepto y fecha de cada aportación o transferencia. Asimismo y en caso de que los documentos solicitados tengan un peso elevado en MB, los mismos se compriman en algún formato de computadora (ejemplo ZIP), o se suban a la nube. Solicito que no se me remita a algún vínculo para buscar la información, ya que solicito se me entregue en el correo electrónico señalado en términos de lo dispuesto por el artículo 43 último párrafo de la ley de transparencia y acceso a la información pública para el Estado de Guanajuato, es decir, solicito que se me entregue la información con independencia de que dicha información se encuentre a disposición del público. Solicito se me informe en qué han destinado los recursos ESTATALES, relacionados en la solicitud de información del párrafo que antecede. Solicito se me informe cuánto dinero proveniente de recursos FEDERALES se han utilizado o destinado al rubro de SEGURIDAD PÚBLICA, solicitando se me especifique los montos y conceptos de gasto del recurso, lo anterior en el periodo que comprende de enero de 2018 a marzo de 2019. Solicito se me informe cuánto dinero proveniente de recursos ESTATALES se han utilizado o destinado al

rubro de SEGURIDAD PÚBLICA, solicitando se me especifique los montos y conceptos de gasto del recurso, lo anterior en el periodo que comprende de enero de 2018 a marzo de 2019.

Con relación a la información proporcionada por la Tesorería Municipal, le anexo lo siguiente:

- Carpeta contiene los archivos con la información sobre las participaciones y fondos federales, que incluyen tanto el ingreso recibido, como el destino del recurso correspondiente al periodo enero 2018 a marzo 2019.
- Carpeta que contiene los archivos con la información sobre los convenios estatales que incluyen tanto el ingreso recibido, como el destino del uso correspondiente al periodo de enero de 2018 a marzo de 2019.
- Archivo del recurso federal, estatal y municipal destinado al área de Seguridad Pública de enero de 2018 a marzo de 2019.

Cabe mencionar que respecto al dato que se solicita sobre el número y objeto del documento firmado de cada una de las aportaciones, le informo que no se cuenta con algún documento firmado; ya que las participaciones federales son las aportaciones que se consideran dentro del RAMO 28 del Presupuesto de Egresos de la Federación y son otorgados a los Municipios con el fin de compensarles su aportación a la economía del país y, son distribuidos de acuerdo al tamaño de la población en los Municipios el crecimiento del PIB estatal, el crecimiento de recaudación de impuestos y derechos locales con respecto a los años anteriores; así como el crecimiento de los impuestos locales con respecto a lo que recaudan de la misma forma los demás estados.

En relación a los Fondos Federales, FORTAMUN Y FAISM tampoco existe un documento firmado para la asignación del recurso, la distribución, destino y objetivo de estos fondos. Están establecidos en los artículos 34, 35 de la Ley de Coordinación Fiscal.

En lo que concierne a los convenios Estatales le informo que se encuentran en poder de la Dirección de Obras Públicas que es el Órgano ejecutor del recurso; la Tesorería Municipal solamente asigna a solicitud del área en mención, el recurso necesario para dar suficiencia a las partidas.

Sin más por el momento me despido de usted enviándole un cordial saludo así mismo quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

Atentamente


L.R.I. María del Socorro Gamiño Muñoz

Directora de la Unidad de Transparencia



UNIDAD DE TRANSPARENCIA